

Amankan Malam Pergantian Tahun, Bupati KSB Dan Forkompinda Lakukan Serangkaian Kegiatan

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.NEWSPAPER.CO.ID

Jan 2, 2023 - 17:05



Sumbawa Barat NTB - Kepolisian Resort Sumbawa Barat melakukan pengamanan malam pergantian tahun 2022 - 2023 di wilayah Kabupaten Sumbawa Barat (KSB).

Kegiatan itu dilakukan pada Sabtu, 31 Desember 2022 pukul 16.00 Wita yang bertempat di Kecamatan Taliwang KSB. Kegiatan pengamanan malam

pergantian tahun 2022 - 2023 di wilayah Kabupaten Sumbawa Barat di lakukan oleh tim gabungan dan anggota Polres Sumbawa Barat.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, S. Ik., M. IP melalui Kasi humas IPDA Eddy Soebandi S. Sos kepada media ini menjelaskan Apel tersebut untuk menunjukkan kesiapan Personel dalam pengamanan malam Tahun Baru.

Pada pukul 16.00 Wita dilakukan apel gabungan persiapan pengamanan malam pergantian tahun 2022-2023 di lapangan Sarja Arya Racana Polres Sumbawa Barat dengan dipimpin langsung oleh Bupati Sumbawa Barat Dr. Ir.H. W Musyafirin, MM.

Dia menjelaskan, acara itu dihadiri oleh Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin S. Ik., M. IP, Dandim1628/Sumbawa Barat Letkol Inf Octavian Englana Partadimaja, Ketua DPRD KSB Kaharudin Umar, Kepala BNN Sumbawa Barat AKBP Yuanita Amelia Sari, S.E, M.Si, Wakapolres Sumbawa Barat Kompol Jamaluddin, S.Sos, Kasdim 1628/SB Mayor Inf Dahlan S.Sos, Para Kabag Polres Sumbawa Barat, Danki Brimob AKP Bambang Martha Radityana. S.Ik, Kasatpol PP Agus Hadnan, S.Pd, para Kasat, Kapolsek dan perwira Polres Sumbawa Barat dan para Camat Kabupaten Sumbawa Barat.

Rombongan dari unsur Muspida melaksanakan pengecekan Pos Pam, di wilayah Kecamatan Taliwang Kabupaten Sumbawa Barat.

Menurut Eddy personil yang telah terlibat pengamanan menempatkan posisi sesuai dengan plotingan. Sedangkan untuk regu patroli melaksanakan patroli himbuan kepada masyarakat yang berkumpul dalam rangka menyambut malam pergantian tahun khususnya di sekitar wilayah Taliwang.

Pukul 00.20 Wita, dilakukan apel konsolidasi pengamanan malam pergantian tahun baru 2022 yang dipimpin oleh kabag ops Polres Sumbawa Barat Kompol Iwan Sugianto, SH.

Dalam arahannya Kabag Ops berharap bahwa kegiatan pengamanan malam pergantian tahun dapat berjalan aman dan lancar. Diharapkan rekan-rekan tidak ada underestimate terkait kegiatan malam pergantian tahun baru.

"Selamat merayakan tahun baru 2023, semoga apa yang menjadi harapan kita semua dapat terwujud. Seluruh rangkaian pengamanan kegiatan berakhir pukul 00.30 Wita berjalan aman dan lancar," tutupnya. (Adb)